



Foto: Frank Molter / Golfmagazin

Alexander Freiherr von Spoercken ist „Golfanlagenunternehmer des Jahres“

Im Grand Hotel Seeschlösschen am Timmendorfer Strand feierten 120 Gäste aus der Golfbranche die Verleihung des Deutschen Golf Awards 2020 in insgesamt sieben Kategorien – Gewinner der begehrten Trophäe für den „Golfanlagenunternehmer des Jahres“ ist Alexander Freiherr von Spoercken.

Timmendorf im Februar 2020 – Mehr als 120 Gäste fanden am Vorabend der Hansegolf den Weg ins Grand Hotel Seeschlösschen, das gemeinsam mit der Allianz zur Verleihung des Deutschen Golf Awards 2020 geladen hatte. Ausgezeichnet wurde in sieben Kategorien: das Golfprodukt des Jahres, die Golfirma des Jahres, der Golfanlagenunternehmer des Jahres, Golfschule des Jahres, Golfplatz des Jahres, Special Award und der Lebenswerk Award. Sieger in der begehrten Kategorie des „Golfanlagenbetreiber des Jahres“ wurde Alexander Freiherr von Spoercken, Vorstandsvorsitzender der CLUBHAUS AG, für sein Konzept GolfCity.

Alexander Freiherr von Spoercken, von 1998 bis 2014 Vorsitzender des Bundesverbandes Golfanlagen, seit 2012 President European Golf Course Owners Association und seit 2003 Vorstandsvorsitzender der CLUBHAUS AG, wurde vor allem für die Entwicklung des Produktes „GolfCity“ nominiert. Das moderne Metropolenkonzept ist die Antwort auf die Bedürfnisse zahlreicher Golf spielender Menschen, die einen schnellen und unkomplizierten Golfgenuss suchen. Ob Köln oder München, Berlin oder Hamburg, Frankfurt oder Düsseldorf – jede größere Stadt in Deutschland könnte eine GolfCity-Stadt werden. Wichtig ist nur, dass die Anlage nie weiter als 30 Minuten vom Stadtkern entfernt liegt und sowohl mit dem Auto als auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut zu erreichen ist. Mit der GolfCity Köln Pulheim und der GolfCity München Puchheim gibt es in Deutschland bereits zwei erfolgreich bestehende Anlagen. Die Philosophie der CLUBHAUS AG ist, möglichst vielen Menschen den Einstieg in den Golfsport zu erleichtern. Dazu gehört der Abbau bürokratischer Hürden, die Vereinfachung der Spielmöglichkeiten durch innovative Standortentwicklungen in Metropolen sowie die Individualisierung von Mitgliedschafts-Modellen. Alexander Freiherr von Spoercken hat in seiner langjährigen Tätigkeit im deutschen Golfbereich Grundlagen und Strukturen in der gesamten Branche geschaffen und diese richtungsweisend beeinflusst.

Mehr erfahren

Der Deutsche Golf Award 2020 im Video